



ももぐみだより 10月号

涼しさを感じる秋風に、日に日に短くなっていく日の落ちる速さ...秋の気配が深まってきたね！

日中の気温も次第に落ち着いて散歩日和の日が増え、ロータリーや園周辺などお散歩に行けるようになってきました♪散歩車に乗って見える景色に指さしをして反応したり「はっぱ」「わんわん」など簡単な言葉を喋りながら楽しくお散歩をしていますよ！また、歩ける子は少しずつ保育士と手をつないで歩くことができていますよ・

にこにこファミリーデーの練習では音楽が流れるとピタッと動きを止めCDデッキを指差してみたり、保育士の顔を見て身体を上下に揺らしてみたりとみんな一生懸命練習してくれましたよ♪当日どんな風に行ってくれるのか楽しみですね(*^_^*)



コップについてのお願い

近頃、日本で様々な災害が起きていますね。30年の間に南海トラフ地震が起きる確率は80%と言われており、この地域も大きな影響があると懸念されています。そこで今、保育所てんとう虫では様々なことを想定して、災害時の対応を日々考えています。

今回はコップについてのお願いがあります。災害時、避難所でミルクを飲む時に、哺乳瓶の消毒が難しく「厚生労働省 緊急食ガイドライン」でも、清潔なコップで飲ませることなどが勧められています。ご家庭でも災害時に備え1歳前後から食事の際、お茶はコップから飲んでいただくとお子様たちも慣れていくと思うのでよいかと思います。

『9月の保育目標』

*遊びや生活の中で保育士や友だちと触れ合うことをたのしむ

にこにこファミリーデーで行う「じゃんぐるぐるぐる」の触れ合い遊びでは、子どもと向き合い笑顔で優しく体に触れていく、心地良さをかんじながら触れ合い遊びを楽しめるよう働きかけていました。また他の子どもたちに興味が出てきているような姿が見られるようになってきているため、他の子との関わり方を優しく伝えていきながら気持ちを受け止め触れ合いを楽しめるよう働きかけていました。

*おねがい・おしらせ

*10月19日 にこにこファミリーデーについて

・10月19日(土)渋川福祉センター 2Fくすのきホールにて行ないます。

現地集合となりますので渋川福祉センターに直接お越しください。

受付は9時45分に開始します。

☆受付開始前には会場に入ることはできないため時間厳守でお願いします。

*演目 「森の探検隊」

もも組さんは森を探検するクマに変身+凸凹マットや子どもたちが大好きな押し車を使って森を探検していきますよ！探検の最後には「じゃんぐるぐるぐる」という触れ合い遊びがあります。かわいいクマに変身した子どもたちと一緒にお父さん、お母さんたちも楽しんでくださいね♪・保護者の方は動きやすい服装でご参加ください。

*10月29日 園外保育について

・10月29日(水)園外保育に行きます。当日は8時45分までの登園にご協力ください。お弁当は必要ありません。保育園で給食を食べます。雨天時には10月31日に変更させていただきます。

*内科健診について

内科健診があります。気になるところがございましたら保育士にお伝えください。